

市議会だより

平成22年第4回三豊市議会定例会

平成22年第4回三豊市議会定例会は、12月2日から22日までの21日間の日程で開かれました。今定例会では、継続審査となつて、いた平成21年度一般会計・特別会計歳入歳出決算など決算14件を認定し、放課後児童クラブ条例の一部改正1件、指定管理者の指定について2件、市道の路線認定について9件、平成22年度一般会計補正予算など補正予算6件を可決しました。また、継続審査となつて、いた高瀬町緑ヶ丘総合運動公園条例の一部改正を可決し、人事案件2件の人権擁護委員候補者の推薦に同意しました。

一般質問は7日・8日・9日の3日間にわたり16人が行いました。



■平成22年第4回三豊市議会定例会 審議結果

議案第97号 議案第110号	平成21年度歳入歳出決算認定 一般会計・特別会計（地域農産物利用促進センター事業・商品券事業・国民健康保険事業・国民健康保険診療所事業・老人保健事業・後期高齢者医療事業・介護保険事業・介護サービス事業・集落排水事業・浄化槽整備推進事業・港湾整備事業） 平成21年度決算認定 水道事業会計・病院事業会計	原案認定（全会一致）
議案第111号	高瀬町緑ヶ丘総合運動公園条例の一部改正	原案可決（全会一致）
議案第137号	放課後児童クラブ条例の一部改正	原案可決（全会一致）
議案第138号 議案第139号	指定管理者の指定 (高瀬町老人デイサービスセンター・三野ふれあい産直市)	原案可決（全会一致）
議案第140号 議案第148号	市道の路線認定	原案可決（全会一致）
議案第149号	平成22年度一般会計補正予算（第3号）	原案可決（全会一致）
議案第150号	平成22年度国民健康保険事業特別会計補正予算（第2号）	原案可決（全会一致）
議案第151号	平成22年度後期高齢者医療事業特別会計補正予算（第2号）	原案可決（全会一致）
議案第152号	平成22年度介護保険事業特別会計補正予算（第2号）	原案可決（全会一致）
議案第153号	平成22年度介護サービス事業特別会計補正予算（第2号）	原案可決（全会一致）
議案第154号	平成22年度浄化槽整備推進事業特別会計補正予算（第1号）	原案可決（全会一致）
議案第155号 議案第156号	人権擁護委員候補者の推薦	原案同意（全会一致）

議決年月日

議案第97号～110号 平成21年度歳入歳出決算認定・平成21年度決算認定（平成22年12月2日）
その他の議案（平成22年12月22日）

初日には、市長より議案の提案理由の説明があり、主な議案は次のとおりです。
議案第137号放課後児童クラブ条例の一部改正は「学校休業期間」に（始業式式及び修了式実施日）を含むものとするものです。
議案第138号は、「高瀬町老人デイサービスセンター」の指定管理者を高瀬町比地中・NPO法人のぞみ荘」に5年間指定するものです。
議案第139号は、「三野ふれあい産直市運営協議会」に5年間指定するものであります。
議案第140号から議案第148号まで市道の路線認定は、幅員4メートル以上の市道の認定基準に関する規則に基づき、9路線を市道と認定するものです。
議案第149号一般会計補正予算は、歳入歳出それぞれ3億円を繰り出すものです。
議案第111号、高瀬町緑ヶ丘総合運動公園条例の一部改正は、議案の訂正を行い、名称変更に加え、指定管理者に施設の管理を行わせることであります。
議案第112号は、付託された各常任委員会で行われました。22日の最終日には、各委員長から全議案の結果、委員長報告どおり原

14日	12日	7日	1月	22日	20日	15日	14日	12月
議会広報委員会	議会運営委員会	政務調査費検討会		まちづくり調査特別委員会	三豊総合病院企業団議会	全員協議会	民生常任委員会	建設経済常任委員会

人権擁護委員（敬称略）
小野 敏夫（詫間町詫間）
川 剛（豊中町比地大）

案を可決しました。
人事案件については、次のとおり同意しました。

議会日誌

今後は危険家屋がどの程度あるのか、空き家で利用できるものがどれくらいあるのかをまずつかみたいと考えている。さらにこのデータベースを踏まえてどのような形でこれが利活用できるかを考えたいと思うが、「空き家バンク」も含めて、今後具体的な対応策を図っていきたい。空き家で利用できるものについては香川県宅建協会と連携をとりながら市のホームページなどを活用して、移住・定住施策につなげていきたい。

生産性が低い。農業経営基盤強化促進構想を策定、効率的・安定的な農業経営の指針を示し取り組んでいる。

基本的な方針は、担当が変わつても進められる条例が必要。閣議決定された中小企業憲章でも中小企業と農林水産業が連携し食糧自給率の改善に貢献することある。本市においても、産業振興基本条例が必要と考えるが。

明確な方針の条例化は必要。当面は其々の分野で議論論を深め地固めをしたい。

に最大限活用し、地域経済が活性化できるよう、地域業者との皆さまにも配慮し措置を講じたい。中小企業・商業・農業・漁業が連携できる考えにも配慮し、地域で少しでも循環できるよう努力したい。

幼・小中の空調導入を問う

今後の市内公立保育所、幼稚園、小・中学校の空調設備導入計画について問う。

学校の冷房については、教育委員会からの提案を真摯に受け止め、来年度予算に向け議会に提案したい。

箱浦小学校校舎の耐震工事の事業内容は、工事内容については、耐震のプレスが1カ所、耐震フリットが14カ所、トイレの男女1カ所ずつ3階までの計6カ所を洋式に変えるものである。

建築物の修繕などについて、建築課との連携は取れているのか。

共同福祉施設については、地区の公民館としての位置づけがあると同時に、放課後児童クラブを実施しており、現時点では体育施設の一部ではない。現段階での管理は公民館が行っているので、状況などを説明し、その部分については、指定管理からはずさないといけないとと思う。

以上、各議案とも慎重な審議により原案どおり可決した

人口増加対策として、空き家バンクへの取り組みについて
本市では今年度に空き家調査が行われているが、今後山から海、島々まで多く存在する空き家を有効活用するべく「空き家バンク」への取り組み姿勢を問う。

農業と地域経済について

23年度予算編成や今後の財政運営について

主な質疑と答弁	総務教育常任委員会
一般会計補正予算関係部 分 三觀広域からの還付金は 20年度のごみ関係の決算分が 還付されたのか。	広域の会計は通常、剩 金が出た場合は、還付せずに

12月13日開催の総務教育常任委員会には、1議案が付託され審議した。また継続審査1議案についても審議を行つた。

建築物の修理などに關しては、建築課に相談をかけ、設計書は建築課で作成するとともに、設計金額も建築課で算定している。

会に提案し、地域の景気向上が図られるよう、また発注は地元事業者に配慮した対応を考えている。

「ヤングシルバー」層の意欲とノウハウを活用させていただき、バイオマスクタウン推進室を中心に取り組んでまいりたい。

庭で保育することができない状態。また、保育所に通つている子の保護者が育児休業を取得しても、引き続き預かることとしている。

自治会交付金は自治会活動費で、広報紙の郵送は費用かかり難しい。結成基準はないが、自治会として機能するには2桁の戸数が望ましい。

市政に対する一般質問

12月定例会の一般質問は、12月7日・8日・9日の3日間行われ、市政全般にわたる諸問題について16人の議員が質問しました。

(原稿は質問者本人が書いています)

雇用対策と地域支援

イノシシと放置竹林対策について

大きな政府について

自治会未加入世帯問題

川崎秀男議員

山本明議員

西山彰人議員

前川 勉議員

一 航 質 問

一般質問

詫問政司議員

「子ども・若者育成支援推進法」への取り組みについて

本年度、「子ども・若者育成支援推進法」が施行された。対象年齢を0歳から39歳におき、成長に沿つて継続した支援ができる総合的推進と、それに取り組む社会のネットワーク整備が強く示されている。市の努力義務として、支援計画策定による情報提供や助言を行う『支援地域協議会』の設置がある。地域内の子ども・若者育成支援機関および組織の連携活用が地域力になるとと思うが、取り組みを問う。

本市では、次世代育成支援行動計画があるが、対象は18歳までだ。それ以降39歳までは対応がされていない。県の「子ども・若者計画」が作成されれば、これを見極めながら支援推進を図っていく。一方、現在、市内では発達障害者（児）支援のための『発達障害等支援連携会議』が動き始めた。今後、個々の活動の連携を図り、行政全体で進める社会を目指したい。

瀧本文子議員

幼保一元化について

国はばらばらだった子育て支援政策を制度・財源・給付などを一元化し、25年度実施に向け、制度づくりに入っている。

子どもにかかる制度のもの大きな転換点を迎える。本市は、今後の幼保のあり方を2つの検討委員会で今議論しており、23年3月にその方向性が出される。統廃合の議論とともに幼保一元化を方向性の選択肢に入れ、議論する必要があると思うが。

少子化対策の一元化をはかり、サービスの一体的提供に努めている。幼保一体化は国の制度の細部が今後決定されるので、その動向などを見定め対応していく。

子どもの看護休暇の拡充、育児休暇の制度化は切実だが、国の制度の細部が今後決定されないので、その動向などを見定め対応していく。

傍聴してみませんか！

本会議は年4回、3月・6月・9月・12月に行われます。議員が市政に対する一般質問を行うのもこの本会議です。

要介護度4～5の重度のお年寄りを在宅介護する家庭に月額5千円が支給されている。手当増額の意見も聞かれ、見直しを前向きに検討している。

6月議会の非正規職員に対する基本的な当局の回答を基に、市臨時職員の皆さんにアンケートを実施。対象者の49%から寄せられた「多くの不満・改善の声」で質問する。正職員と全く同じ内容・勤務形態に対し、あまりにも低賃金であり、勤務年数に関係なく同額を改善できないか。

他市や民間状況を勘案しているが、改善する点は上を向きながらやっていきたい。

46%の人が残業しても手当が付かないと全職場からの声。残業手当の明細貼付も求めている、早急に改善を。

現場で残業手当の運用が未熟な面もあり、再度徹底する。明細書は前向きに検討。取れない休憩時間・健康管理の周知徹底を。休憩問題は検討課題。管理等は正規と同様に対応する。

三木秀樹議員

全職員の過半数以上を占める臨時職員の待遇改善について

議会ホームページから、議会の日程・議会中継・会議録など多くの情報がご覧いただけます。本会議情報としては、審議情報をクリックすると、定例会・臨時会の議決結果と一般（代表）質問一覧がご覧いただけます。

また、定例会・臨時会の会議録も公開しておらず、三豊市議会議録検索システムをクリックすると、会議録が閲覧でき、知りたい情報を素早く検索できます。「くわしく検索」画面に切り替え、ことば（用語）・発言者・開催日などから検索すると、会議録の絞り込みも可能です。どうぞ議会ホームページをご覧ください。

インターネットで議会の情報を！

<http://gikai.city.mitoyo.lg.jp>